



Il giorno 17 gennaio alle ore 21:00 su convocazione del Presidente del 
Consiglio di Quartiere, è convocato in Brescia con modalità a distanza in 
video-conferenza, il Consiglio di Quartiere Sant’Eustacchio per la trattazione 
del seguente ordine del giorno: 

Approvazione verbale 25 novembre 2021 

1)Comunicazione del presidente 

2)Presentazione progetto “Custodi del Bello” 

3)Proposta 8 marzo  

4)Questione Scuola Materna Sant’Eustacchio  

5)Proposta sostegno pacco di sostentamento  

6)Proposta organizzazione Giornata di sensibilizzazione sicurezza stradale  

7)Proposta lettera  

8)Varie e eventuali  

Redige il processo verbale il consigliere Andrea Zavaglia. 

Cognome No
me

Data di nascita Presente Assente

1 BOTTOLI GISELLA 24/08/1945   SI
2 DE SANGRO VINCENZO 29/08/1957 SI

3 MORETTI LINO 18/08/1958   SI

4 MUTTI MONICA 27/09/1971   SI
5 POLI GIANANTONIO 03/09/1962 SI

6 SALVAGUARDIA FRANCESCO 01/04/1974   SI
7 SILVESTRI MARTINA 26/02/1997 SI



Verificata la presenza dei consiglieri, raggiunto il numero legale, l’assemblea è 
validamente costituita. 
Si procede pertanto con la discussione dei punti 

all’O.d.G.  

1) Comunicazione del Presidente 
Il verbale della seduta del 25 novembre u.s. è approvato a maggioranza dei 
consiglieri, con l’astensione di una assente. 
Il Presidente comunica che per quanto riguarda il tema dell’idea dello sportello per i 
pensionati, a causa di una mancata comunicazione con l’ufficio competente, si è 
dovuto fermare lo sportello. 
Siccome persiste una mancata risposta da parte dell’amministrazione riguardo 
l’intitolazione della sala lettura di Campo Marte Sam Quilleri, il Presidente riscrive 
con allegato una fotografia di una scultura della Anna Coccoli, regalo di un cittadino 
privato in caso la sala venisse intitolata a nome dell’artista, per sollecitare una 
risposta. 

2) Presentazione progetto “Custodi del Bello” 
Giuditta Serra, rappresentante della Cooperativa Sociale Kemay spiega il progetto di 
“Custodi del Bello”. Lo scopo dell’iniziativa è di offrire un percorso di crescita alle 
persone in difficoltà e nello stesso tempo suscitare la partecipazione dei cittadini 
affinché la cura delle aree pubbliche diventi valore condiviso. Nel quartiere di 
Sant’Eustacchio, si pensa di impiegare i tirocinanti presso la via Veneto, parco Salvo 
d’Acquisto, via Pasubio e via Salvo d’Acquisto. 
Il Presidente Zavaglia ringrazia Giuditta Serra per l’esposizione. 
Il CdQ Sant’Eustacchio è favorevole al progetto. 

3)  Proposta 8 marzo 
Il Presidente Zavaglia espone la proposta in merito a cosa fare in vista della giornata 
dell’8 marzo: Avviare un corso di autodifesa femminile, promosso dalla consigliera 
Monica Mutti. Il corso proposto, ancora da ben definire, sarebbe un corso base di 
autodifesa. 
Il CdQ Sant’Eustacchio è favorevole al progetto. 

4)  Questione Scuola Materna Sant’Eustacchio 
Il presidente, su decisione del Consiglio di Quartiere, scriverà all’Assessore Capra 
per quanto riguarda la prossima destinazione d’uso che avrà l’edificio dell’attuale 
materna. Il CdQ suggerisce che questo luogo dovrà avere: nuovo consultorio, uno 

8 ZAVAGLIA ANDREA 02/11/1994  SI

9 ZOTTO PAOLO 22/12/1987   SI



spazio per l’incontro degli anziani e spazio Tempo per bambini. 

5) Proposta sostegno pacco di sostentamento 
Il presidente, su richiesta del vice presidente Lino Moretti propone che il CdQ 
supporti l’Associazione Amici del Parco nella distribuzione del pacchi di 
sostentamento con la pubblicità via social e tramite volantinaggio. 
Il Consiglio di quartiere si è espresso favorevole. 

6) Proposta organizzazione Giornata di sensibilizzazione sicurezza stradale  
Il Vice Presidente Lino Moretti propone al CdQ di organizzare una giornata di 
sensibilizzazione sul tema degli incidenti stradali per inizio giugno presso il Campo 
Marte Sam Quilleri. La giornata sarebbe organizzata dall’Associazione Condividere 
la Strada della Vita, di Roberto Merli.  
Il Consiglio di Quartiere è favorevole all’iniziativa  
  

7) Proposta lettera 
Non si è ritenuto necessario procedere alla stesura della lettera  riguardo la Caserma 
Papa. 

8) Varie ed eventuali 
- via Monte Ortigara non ci sono cassonetti  
- Si chiede all’assessorato competente che venga collocata una targa 

commemorativa per i caduti del mondo del lavoro, da posizionare nel quartiere in 
quanto Sant’Eustacchio sono presenti aree industriali. 

Non essendoci altri punti all’o.d.g., la seduta si è conclusa alle 22.30. 

Brescia 17 gennaio 2022 

 Il Presidente


